



# MUNICIPAL Gazette MUNICIPALE DE — OF Montreal

Paraît le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an  
Subscriptions a year

Payables d'avance  
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation  
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation  
of the City of Montreal

CANADA

Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

"La Gazette Municipale"  
Bureau de Poste: 917 ou  
42 Place Jacques-Cartier, Montréal

Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

"La Gazette Municipale"  
Hôtel de Ville, — Montréal

All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

"The Municipal Gazette"  
Post Office Box 917 or  
42 Jacques-Cartier Sq., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

"The Municipal Gazette"  
City Hall, — Montreal  
TELEPHONE MAIN 4240

## DELIBERATIONS

### COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 18 mai.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

#### DELEGATIONS.

1.—M. l'échevin Laviolette accompagné de M. l'échevin Ricard et autres, se présente devant la Commission et demande que l'on répare le macadam, où que l'on pave d'une manière permanente, la rue Champlain, à partir de la rue Ontario jusqu'à la rue Sherbrooke.

M. le président informe la délégation que la demande sera prise en considération.

2.—M. l'échevin Guay se présente devant la Commission et soumet une requête demandant que le lot portant le No 233, qui n'a pas été vendu, soit réservé pour une ruelle connue sur l'ancien plan, pour donner un débouché sur la rue Delinelle, quartier St-Henri.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour qu'il fasse un rapport et prépare un plan.

3.—A la demande de M. l'échevin Guay, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à la "Montreal Street Ry. Co.", de mettre sa voie en bon état sur la rue St-Jacques, à partir de l'avenue Atwater jusqu'à la rue Ste-Elizabeth et sur la rue Notre-Dame, à partir du pont du G. T. R. jusqu'à la rue Ste-Elizabeth.

4.—Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander à la "Montreal Street Ry Co.", une réponse par écrit, au sujet de la voie additionnelle qu'elle veut établir sur l'avenue Atwater.

5.—M. l'échevin Proulx se présente devant la Commission et demande que soit pavé le boulevard Saint-Laurent, à partir de l'avenue Duluth jusqu'à l'avenue Mont-Royal.

M. le président informe M. l'échevin Proulx que sa demande sera prise en sérieuse considération.

6.—M. l'échevin Leclaire se présente devant la Commission et demande que l'on pave les rues Rachel, Sanguinet et Drolet.

M. le président informe M. l'échevin Leclaire que sa demande sera prise en considération.

7.—M. le docteur Jeannotte se présente devant la Commission et se plaint du niveau officiel pour la confection du trottoir permanent en face de sa propriété, Nos 709 à 719 rue Wolfe.

### ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 18th of May.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

#### DELEGATIONS.

1.—Ald. Laviolette accompanied by ex-Ald. Ricard and others, appeared before the Committee and asked that Champlain street, from Ontario to Sherbrooke street be repaired with macadam or permanently.

The chairman informed the delegation that their request would be considered.

2.—Ald. Guay appeared before the Committee and submitted a petition asking that lot No. 233 not having been sold, be left for a lane as had been done on the former plan, for an outlet on DeLinelle street, St. Henry ward.

Referred to the City surveyor for a report and plan.

3.—At the request of Ald. Guay, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to notify the "Montreal Street Railway Co.", to repair their rails on St. James street, from Atwater avenue to St. Elizabeth street and on Notre Dame street, from the G. T. R. bridge to St. Elizabeth street.

4.—Resolved: That the City surveyor be asked to obtain from the "Montreal Street Ry Co.," written reply anent the additional route required on Atwater avenue.

5.—Ald. Proulx appeared before the Committee and asked that St. Lawrence boulevard from Duluth to Mount-Royal avenue, be paved.

The chairman informed Ald. Proulx that his request would be seriously considered.

6.—Ald. Leclaire appeared before the Committee and asked that Rachel, Sanguinet and Drolet streets, be paved.

The chairman assured Ald. Leclaire that his request would be considered.

7.—Dr. F. Jeannotte appeared before the Committee and complained of the official level for the permanent sidewalk opposite his property Nos. 709 to 719, Wolfe street,